



Desde la Junta Municipal del Distrito de Tetuán queremos reconocer y agradecer la labor que desde hace varios años vienen desarrollando Arco Forum y la Casa Turca en Madrid en el Centro Cultural Eduardo Úrculo de nuestro distrito, a través del Concierto de Tres Culturas.

La evaluación que desde esta Concejalía hacemos del Concierto de Tres Culturas es que aporta valores impagables a nuestra comunidad, como son la acogida, la convivencia, el respeto y el entendimiento entre culturas y creencias. Valores muy necesarios en la polarizada sociedad actual, que apenas deja espacio para el diálogo y el conocimiento profundo de la diversidad que existe en su seno, únicas vías para comprendernos y poder vivir en paz.

Sobra destacar la riqueza musical del espectáculo pero sí que queremos volver a reseñar el clima que genera de diversidad y armonía, que es prácticamente único dentro de los espectáculos culturales tanto de la programación municipal como de la oferta privada de nuestra ciudad, por la mezcla de personas de tan diferente procedencia y espiritualidad. El concierto resulta un momento de comunión entre personas que normalmente no se encuentran en espacios comunes de la vida diaria.

Es por todas estas razones que llevamos varios años cediendo el auditorio Joaquín Rodrigo del Centro Cultural Eduardo Úrculo para esta actividad, y continuaremos haciéndolo mientras esté en nuestra mano y las asociaciones Arco Forum y Casa Turca así lo quieran.

Por último, felicitar sinceramente a ambas asociaciones por su iniciativa y su importante aportación a la sociedad.

